



Good Morning Irlande
& outre-Manche

PERTUIS

<http://www.goodmorningirlande.fr>

La Saint Patrick

Fêtée par le mini-club

15/03/2017



Ce mercredi, tout l'après-midi a été consacré à la plus grande fête irlandaise. Des plus jeunes aux plus grands, tous les enfants se sont pris à ressembler à de petits Irlandais. Des activités ludiques, des histoires de Leprechauns, ces petits lutins malicieux que les enfants aiment tant. De quoi susciter la curiosité culturelle et favoriser l'apprentissage de la langue anglaise.

Et comme en Irlande la tradition veut que l'on porte du vert, tous portaient un chapeau surmonté d'un trèfle. Cette couleur, est une façon pour les Irlandais de célébrer leur héritage et le printemps qui arrive.



Enfin un Irish goûter. Une autre façon bien agréable de découvrir et apprécier les saveurs de l'île d'Émeraude.



Une bien belle journée !